

Trauer um Guido Krings

Gründungsmitglied und langjähriges Vorstandsmitglied nach langer schwerer Krankheit verstorben
Mannheim, im April 2025. „Mit Bestürzung und großer Trauer haben wir erfahren, dass unser ehemaliges Vorstandsmitglied, Guido Krings, mit nur 58 Jahren in der vergangenen Woche nach schwerer Krankheit verstorben ist“, teilt der Vorstand des Bundesverbandes Betriebliche Mobilität mit.

Guido Krings war von der Gründung des Verbandes im Jahr 2011 – damals noch als Bundesverband Fuhrparkmanagement – bis 2017 Mitglied des Vorstands. Als er seinen Arbeitgeber und Verbandsmitglied Unify (ehemals Siemens-Enterprise) 2017 verließ, musste er satzungsgemäß auch seine Vorstandstätigkeit beenden. Bis zuletzt war er als Vice President Global Procurement für die Deutsche Bank aktiv. Er blieb dem Verband immer verbunden und engagierte sich in anderer Weise.



Der Vorstand würdigte sein Wirken auch in einer Mitteilung an die Verbandsmitglieder: „Seine Kompetenz, sein Engagement und seine herzliche Art machten ihn zu einem geschätzten und beliebten Kollegen. Er hatte stets ein offenes Ohr für die Sorgen und Anliegen anderer und war in schwierigen Zeiten ein verlässlicher Ansprechpartner. Sein unermüdlicher Einsatz hat maßgeblich zur positiven Entwicklung des Verbandes beigetragen, und dafür sind wir ihm sehr dankbar.“

Wir werden Guidos Andenken in Ehren halten und seine Werte in unserem Verein weiterleben lassen. Sein Vermächtnis wird uns stets daran erinnern, wie wichtig Gemeinschaft und Mitgefühl sind.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau und seinen beiden Kindern, denen wir viel Kraft für die kommende Zeit wünschen.“

Marc-Oliver Prinzing, Melanie Schmahl, Dieter Grün, Heiner Coenen, Axel Schäfer und das gesamte Team des Verbandes.

Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM)

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Themenschwerpunkte des Verbandes sind alle Aspekte der nachhaltigen betrieblichen Mitarbeiter-Mobilität. Mit rund 650 Mitgliedsunternehmen ist der Verband das größte Netzwerk rund um diese Themen. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder und stellt seine Expertise bereit. Der BBM ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Heinrich Coenen (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Berliner Verkehrsbetriebe BVG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze), Melanie Schmahl (stv. Vorsitzende, Leiterin Fleetmanagement und Passenger Transport, Boehringer Ingelheim), Axel Schäfer (Geschäftsführer und Vorstandsmitglied). Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.
Axel Schäfer, Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V., presse@mobilitaetsverband.de